

[ANON]

Almanach de poche, pour l'an 1832; précédé de probabilités météorologiques sur la variation du tems...

Reference: 5448

Paris ve Demoraine et Boucquin 1831 Première édition. Un ouvrage rare. Un livre miniature à garder toujours sur soi ! Outre les informations météorologiques, il contient également des informations sur le soleil et la lune, les naissances et les alliances des princes et princesses d'Europe, et la dernière partie était une sélection d'anecdotes et de scandales des années précédentes.. Couverture en papier rouge foncé. Légèrement foncée, mais sans marques ni usure significatives. Le livre est oblong, à lire comme un tableau à feuilles mobiles. Non paginé, mais 60 pages. Intérieur en bon état, propre, avec juste une légère coloration. Jolie impression typographique. 8,5 cm x 5,5 cm. Conforme à WorldCat / OCLC : 473081525.

Comment: First edition. A rare item. A miniature book to be kept with the owner at all times! As well as the meteorological information, it also held information about the sun and moon, the births and alliances of the princes and princesses of Europe, and the final section was a selection of anecdotes and scandal from the previous years. Dark red paper covers. A little darkened, but without significant marking or wear. The book is oblong, to be read like a flip chart. Unpaginated but 60 pages. Internally in good, clean condition, with just a touch of darkening. Attractive letter press printing. 8.5cm x 5.5cm. Conforms to WorldCat / OCLC: 473081525. .

Year 1831

Price: **€140.00**

This item is offered by:

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Phone: +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5448>